
Ata nº 62/2023
Aos três dias do mês de março de dois mil e vinte e três, às nove horas, se reuniram
através  da  plataforma  Microsoft  Teams,  pelo  Link  de  acesso:
https://teams.microsoft.com/l/meetupjoin/19:meeting_ODIyNzVlOGEtNzkxMC00NTNl
LTlmZmQtOWFkN2NiNTA4ZDM1@thread.v2/0?context=%7B%22Tid
%22:%227546220e-64ad-44ea-8f7e-19ab544fced8%22,%22Oid 22:%22de6c34b1  -
5a80-4057-94b2- 297461095706%22%7D os integrantes do Fórum dos Conselhos
para plenária ordinária, sendo Telmo José Silva e Leny Camargo Fisch (CMDCI),
Rafael Lopes (CMD), Josias Faria da Cunha (CMPCD), Ricardo Seewald (COMAS),
Margarida  Blume  Griebler  (COMDIM), Filipe  Miguel  Severo  (CMPC).  Além  dos
integrantes do Fórum, estavam presentes Gabriela Pruch, (Casa dos Conselhos),
Rosangela Scurssel (COMEN), Júlio Cézar Gomes da Silva (COMEN) e Vanessa
Arruda  Menegat  (COMEN).  O  coordenador  Telmo,  inicia  a  reunião  dando  boas-
vindas a todos e todas e imediatamente segue para as deliberações dos assuntos.
1) Votação da ata 61/2022: aprovada por unanimidade. 2) Participação do COMEN
no Fórum dos Conselhos: Conforme solicitação de reuniões anteriores, o COMEN
apresentou  a  ata  22/2022  onde  solicita  a  adesão  o  COMEN  no  Fórum  dos
Conselhos indicando como representantes: Rosangela Scurssel (titular), Júlio Cézar
Gomes da Silva (1º suplente), Vanessa Arruda Menegat (2ª suplente). Atendendo o
Regimento  Interno  do  Fórum  dos  Conselhos,  Rosângela  faz  uma  breve
apresentação do COMEN e diz que foi encaminhado ofício indicando o Júlio como 2º
suplente, informando a criação e a função do conselho que é participar e promover,
auxiliar  a  administração para  criação  de políticas  públicas  para  dependentes  de
álcool e drogas. O Conselho esteve desativado por um tempo e está retornando
agora, inclusive com capacitação para os Conselheiros Municipais onde participaram
também conselheiros de outros Municípios. Foram criados grupos de trabalho com
eixos  para  prevenção,  tratamento/cuidados  e  reinserção,  ações  alavancadas,
governança  encargo  do  COMEM.  Será  apresentado  o  resultado  do  COMEM na
Câmara dos Vereadores. Em junho haverá uma semana em comemoração/2023 e
também  será  lançado  o  1º  Celebrarte”  no  Teatro  Carlos  Magno,  com  todas  as
pessoas acolhidas que formam o conjunto, onde é trabalhada a recuperação e não
as dependências. Os participantes da capacitação serão em torno de 150 pessoas,
sendo Aberto para todos os conselheiros, e ocorrerá em 24/04/2023, dia inteiro, esse
ano será a nível estadual na Escola Pio XII, com disponibilidade de restaurante, sem
estacionamento, com realização no auditório. O Celebrarte – 2ª Edição ocorrerá no
dia 24/06/2023, as 19 horas no Teatro Carlos Magno e irá tratar de assuntos como
prevenção, uso e tráfico de drogas, com objetivo que se torne políticas públicas, com
os eixos  das ações.  As Plenárias  do Conselhos se realizam todas as  segundas
segundas-feiras  do  mês.  Margarida  pergunta  se  alguma  pessoa  necessitar  de
atendimento é encaminhado pelo Conselho. Rosângela responde que o Conselho
não tem a função de encaminhar, apenas informa as instituições que estão inscritas
junto ao Comen e a pessoa escolhe a que lhe convêm. Os atendimentos ou os
encaminhamentos são realizados pelo CAPS-AD. A adesão do COMEN junto ao
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Fórum,  foi  votada  e  aprovada  por  unanimidade.  3.  Lei  das  diárias: mandado
recebido nº  00815.007.804/2022-0001  do  MP: Foi  lido  o  ofício  do  MP no  qual
informar o arquivamento do pedido pois não se insere nas atividades do MP, não faz
parte  do  MP,  sua  intervenção,  ausente  hipótese  de  atuação  ministerial.  A
coordenação o Fórum solicitará reunião com a assessoria jurídica a fim de sanar
dúvidas sobre o andamento do pedido. Assuntos das diárias permanece em aberto.
Margarida pergunta o que é a lei das diárias, Rafael explica brevemente de que é a
pretensão  para  cobrir  despesas  dos  Conselheiros  da  Sociedade  Civil  nas
representações dos mesmos, em eventos, visto que no momento as despesas são
por  conta  deles,  sendo  que  deveria  ser  responsabilidade  da  gestão.  Margarida
pergunta  se  os  Conselhos  não  tem  verbas,  a  Gabriela  responde  que  tem  a
legislação que não permite. 4.  Ofício nº 32/2022 do COMDIM – solicita apoio:
solicita  servidor  para  a  casa  dos  Conselhos  e  Telmo faz  a  leitura  do  mesmo,  ,
CMDCA já tem uma colega  nova, Telmo diz que na plenária do CMDCI foi informado
que fizeram a solicitação de um servidor  definitivo,  informado pela secretaria  da
SDS, Rafael diz que o servidor cedido tem desvio de função, que com a mudança
para outra área, deve ser reforçada essa pretensão para suporte nas atividades dos
conselhos.  Gabriela  lembra  que  terá  eleição  do  Conselho  Tutelar,  a  qual  a
organização inicia agora e vai  até 10/01/2024, processos longos que demandam
atenção.  Ainda,  haverá  conferência  da  assistência  e  possível  conferência  do
CMPCD.  Rafael  sugere  que  todos  os  conselhos  façam  ofício.  5.  Fundos
Municipais: A plenária foi informada sobnre a retiradas dos recursos do Fundo do
idoso  sem  autorização  do  CMDCI  e  CONDECON  Com  isso,  e  após  debates
deliberou-se enviar ofício para Câmara, SEMFAZ, SDS, OAB, TCE e MP informando
o assunto, pedindo providências e explicações sobre a aplicação do dinheiro. Será
enviado ofício ao  CONDECON dando ciência sobre as providências do Fórum e
solidarizando-se  com o  mesmo.  Solicitar  nota  pública  pela  PMNH.  6.  Ofício  nº
1003119847:  horários  de  funcionamento  dos  Conselhos: Informou  que  já  foi
respondido. Telmo lê a resposta no qual informou que todos horários estão no portal
da  prefeitura.  7 Assuntos  Gerais:  Telmo  informa que na próxima Plenária  em
03/04/23,  estará de férias. Não havendo mais nada a tratar, encerrada a reunião as
10:h e 56 min, encerro a presente ata, que será por mim Leny Camargo Fisch, por
Telmo José Silva, assinada após aprovação na próxima plenária.
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